
Protokoll FSR-Mathematik
Sitzung vom 15.4.2004
um 19.00 Uhr bei Jan

Anwesende: André Frey (Sitzungsleitung)
Dorit Steinborn (Gast)
Rosemarie Haberecht (Gast)
Sebastian Wiedemann (Gast)
Jan Heerda (Gast/geber)
Paul Ebermann
Joachim Koven (Protokolli)

Es trudeln so langsam die oben genannten ein und hören sich interressan-
te Geschichten über Gasdynamik, Ingenieursvorlesungen und 1,5 cm dünne
Stahlmembrane von Sebastian an. Daraus entwickelt sich dann eine lebhafte
Diskussion zwischen André und Sebastian, sehr zum Amusement der anderen
Anwesenden.

Um ca. 20.00 Uhr wird angenommen, daß wir nicht noch mehr werden, und
André stellt die Tagesordnung vor und ergänzt sie.

1 FS - Fahrt

- ca. 60 Teilnehmer
- davon zehn Vegies
- Anfahrt ist noch nicht für alle klar, wird am Montag geklärt

2 Finanzen

1. Der Fachschaftsrat Mathematik beantragt die Kostenübernahme für
die Ersti-Einführungsveranstaltung in Höhe von max. 75,- EUR.
Abstimmung: FS: einstimmig angenommen;

FSR: einstimmig angenommen

2. Der Fachschaftsrat Mathematik beantragt die Kostenübernahme für
die Fachschaftsfahrt in Höhe von max. 1200,- EUR.
Abstimmung: FS: einstimmig angenommen;

FSR: einstimmig angenommen
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3 Sprech- und Frühstückszeiten

- Frühstückszettel wird rumgegeben
- Sprechzeitenzettel hängt im JWD

4 Nachfolge stud. Studiberatung

- whsl. ist die MSB-Stelle ab 1.6. frei
- Kathleen/André haben Interesse

5 Kino, Spieleabende und anderes

- Termin: Mi, 17.00 Uhr
- Christian fragen

6 FaKo

- Brauchen neueN FaKolerIn weil Andre am Mi keine Zeit hat
- vertagt bis zur nächsten Sitzung, in der Hoffnung einen der Nichtanwesen-

den bis dahin zu . . . ähh . . . Interesse bei demjenigen zu wecken. Genau.
Das war’s.

7 Warm-Up und Einführungsveranstaltungs-

nachbesprechung

- Uni-Ralley-Auswertung+Preisverleihung nächstemal vor Studienorga
- ev. Beweise etc. in kleineren Gruppen, damit die Ersties sich trauen zu

fragen
- Stoffüberblick alle zusammen in großer Gruppe (VL-Charakter)

8 Glaskästen

- es wird über die Frage diskutiert, ob die Kinogucker zehnmal gleichzeitig
in unseren neuen Raum passen
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- Tücher zum verhängen der großen Glasflächen (Sebastian fragt Kaye und
André fragt Maria)

- Sebastian sorgt dafür, daß die Tafel aus dem 1109 rübergefahren wird
- eine Couch für den Raum hat grad keiner dabei

9 Cafe JWD

- ein Aufräumzettel (
”
Liebe Leute, nach dem Essen auch das aufräum’n nicht

vergessen!“) und (mind. ein) Abwaschzettel sollen aufgehängt werden
- Sebastian zeigte Interesse dies zu tun

10 Nachtrag Finanzen

Joachim bezahlt seinen FS-Fahrt Beitrag an André.

11 Wette

André wettet, daß am 26.4.2004 (also direkt nach der FS-Fahrt) das FS-Kino
steht (also georgat ist). Joachim hält dagegen. Einsatz: Füllen der restlichen
vier Sandsäcke.

12 neuer Termin

4. Mai 2004 um 16.30 Uhr bei Dorit und Patrick
Sitzungsleitung: eines der Nichtanwesenden FSR-Mitglieder (also Kathleen
oder Anna-Laura oder Christian oder Anna / einstimmiger Beschluss aller
Anwesenden :-)
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